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みち子のひとりごと

どこ？

4月13日（金）上記の懇談会がありま
した。初めに、高齢者生活協同組合の内
田氏より、高齢者生協の立ち上げ（199

9年）から現在に至るまでの経過が報告
されました。「この指とまれ」方式で活

動が広がり、「元気な高齢者の活躍」
「高齢者による社会貢献」「ささえあい」
の活動が多彩に行われています。さらに、

中途障害・高次脳機能障害の社会参加・
居場所づくりとして「てとて」を開設、
認知症カフェ、子ども食堂も行い、やま

ぐちささえ愛センターでは月に250人の
方が参加する様々な活動を行っています。
介護保険に関する事業では制度の変更に

より拠点の閉鎖という苦しい時もあった
そうです。

いろいろな考えの人がいるなかで、
「こうなったらええやんか」と楽しいア
イデアで夢をかきたてながら取り組んで

いる、というお話がありました。とても
前向きな考えに、あらゆる場面で通じる
ことだし、参考にしたいと思いました。

社会保障の現場からの報告を聞き考える会 第5回懇談会

誰もが尊厳をもって『人生の完成期』輝いて
生きるために 支え合いを改めて考える

４月２３日～２５日、議会広報委員会の視察のため、来週のニュースはお休みします。

３月２２日、事業者の（株）フォー
シーズンファクトリーは廃掃法に基づ
く最終処分場建設の申請を市に提出し

ました。今後は法律に基づく手続きに
入りますが、市は紛争予防条例の手続

きも並行して行うとしています。また、
４月５日、同社が県に対し林地開発許

可申請も提出したとの報告もありまし
た。

さらに、有功・直川地区太陽光発電

所設置についても、事業者である合同
会社サクシード和歌山が県に林地開発

許可申請を提出したとの報告もありま
した。

本申請提出
産業廃棄物最終処分場建設計画・山口地区滝畑
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国会議員の責務
３月７日、「森友問題」の

公文書改ざん事件にかかわっ
て、近畿財務局・国有財産課の職員Ａさ

んが自ら命を絶ちました。Ａさんは金融
課におられたとき、損害保険関係で働く
人たちの陳情に真摯に対応してくれた実

直な方でした。わが党関係者のなかにも、
Ａさんの死を悲しむ人がたくさんいます。

先日の参議院本会議の討論で、でＡさ

んへの哀悼の意をこめ、自民党席に向かっ
てつぎのよう発言しました。

「役人だけにすべての責任を押し付け
て、幕引きを図ろうと考えているのなら、
与党、政治家として、あまりに恥ずかし

いことではありませんか。さらに『改ざ
んなどしないで、そのまま出せばよかっ
たんだ』『隠す意味はなかった』などと、

ことの重大性を意図的に軽く見せようと
する発言も繰り返されてきました。しか
しこの問題に関わって、近畿財務局で長

い間、真面目に、誠実に働いてきた職員
の方が心労の末、命を絶っています。人

ひとりの命が、失われている事件にたい
し『意味がなかった』など軽々しい物言
いは厳に慎むべきです。むしろ、亡くなっ

た方だけでなく、公文書改ざんという犯
罪行為をさせられた職員たちの苦悩をお
もい、誰が、なにが彼らに無理な行為を

強いたのか、真実を明らかにすることこ
そ、私たち国会議員の責務ではありませ
んか」

Ａさんの死を無駄にしてはならない。
必ず真相を究明し、安倍内閣を退陣に追

い込むぞ。静まり返る自民党席を見渡し
ながら強くそう思いました。

森友学園疑惑徹底追及!!
安倍内閣は総辞職！

４．２４和歌山アピール行動

4月24日（火）18時集合
集会・アピール行進
京橋プロムナード

大門みきしエッセイ
日本共産党参議院議員


